

fast täglich kommen solche Urteile über „Die Kunstfaser“

„... denn es ist wirklich ein vorzügliches Schulungsbuch, das sicher in weiten Kreisen Eingang finden wird! Kurz zusammengefaßt, anschaulich und sogar für jeden Laien leichtverständlich geschrieben, mit vorzüglichen Abbildungen versehen, ist dieses Buch ein musterträchtiges Werk im Rahmen neuzeitlicher Fach- und Berufsausbildung. Direktor Mayr Staatl. Höhere Fachschule für Textil-Industrie Lambrecht, 3. 10. 38.)
 „... Ihr Buch „Die Kunstfaser“ wird in allen Kreisen der Berufsgesellschaftsmitglieder in der Textilindustrie dankbar begrüßt werden, denn es ist so geschrieben und illustriert, daß es jeder versteht. Der einfachste Arbeiter und auch der studierte Wissenschaftler hat seine Freude daran.“ (Dr. Kunzel, Oberstudiendirektor Höhere Fachschule für Textil-Industrie Chemnitz, 1. 10. 38.)
 „... Ich bin seit längerer Zeit auf der Suche nach einem Buch, das unsere heimischen Faserstoffe in leichtverständlicher Form, jedem auch nicht akademisch vorgebildeten jungen Menschen das Wesentliche an Wissen über unsere neuen deutschen Faserstoffe vermittelt. In Ihrem Buch „Die Kunstfaser“ habe ich das gefunden. Und zwar halte ich diese Form der Wiedergabe für überaus günstig und zweckmäßig, schematische Darstellungen mit Werkfotos, darunter Erklärungen.“ (Welzel, Webeschule Landesbut, 6. 10. 38.)



DIE KUNSTFASER

184 Seiten, 180 Zeichnungen und Fotos, handliches Taschenformat 12x19 cm Leinen RM 2,80

Auch die Fachpresse berichtet ausführlich

so zum Beispiel die Textil-Zeitung, Berlin am 4. Oktober u. a.: „Jeder, der sich mit Kunstseide oder Zellwolle beschäftigt, oder anderen etwas über ihren Werdegang und ihre Verarbeitung mitteilen will, weiß, wie schwer es ist, die technischen oder chemischen, zum Teil sehr subtilen Vorgänge der Fasergewinnung und -verarbeitung deutlich zu machen. Dieser Tatsache verdanken wir bereits eine Fülle von schematischen Darstellungen, Schaulästen und auch eine wachsende Literatur. Und doch hat das neue Büchlein, für das die Vereinte Glanzstoff-Fabriken A.-G. Wuppertal-Elberfeld zeichnen, eine Lücke ausgefüllt. Eine so bildhafte und einprägsame Darstellung, wie sie hier vorliegt, haben wir uns immer gewünscht. Alle Teilvorgänge sind einzeln dargestellt, sowohl schematisch als auch durch die modernste künstlerische Betriebsphotographie. So wirkt denn gleichzeitig und gleichermaßen auf den Leser die Vorstellung von der gewaltigen technischen Maschinerie und von den modernen Fabrikkälen und die klare Erkennung der wichtigsten technischen Einzelheit.“ (Evers)

Willi Siegle Verlag Stuttgart

2 Bücher, die Sie verkaufen können!

Imma Grolimund

DER WEG ZU AMON RÉ

Kreuzfahrt einer Liebe

Roman, 368 Seiten, in Leinen RM 5.10

Das Buch ist mit der gewinnenden Sicherheit eines reifen Menschengestes geschrieben. Er beschreibt Neuland der Erde und der Seele. Der nach Erfüllung suchende Weg endet in der heißen, pflanzenlosen Wüste des Sudans, im Gebiet des altägyptischen Sonnengottes Amon Ré.

*

Friedrich Keller

RELIGION DER NEUZEIT

120 Seiten, kartoniert RM 2.10

Die Kirche hat sich dem neuzeitlichen Denken und den Erkenntnissen der Forschung dauernd verschlossen. Seit Jahrhunderten sind ihre Glaubenslehren unverändert beibehalten worden, wiewohl wir längst andere Einsichten in die Lebensvorgänge besitzen. Friedrich Keller gibt hier auf dem Boden des heutigen Wissens eine umfassende Antwort auf die religiösen Fragen.

HANS FEUZ VERLAG / BERN 

Für Deutschland: Otto Klemm, Leipzig C 1

Das Buch, das man an allen Schulen braucht

Erblehre und Rassenkunde

von

Hauptlehrer R. Bareth und Rektor A. Vogel.

Mit zahlreichen Handzeichnungen und einer mehrfarb. Tafel.
2., verbesserte Auflage. RM 2.80.

Beste Gutachten der Reichswaltung des NS-Lehrerbundes und anderer ausländiger Fachstellen bestätigen die praktische Stoffverteilung und empfehlen den Schulen die Anschaffung.

Die Schrift bietet eine wertvolle Zusammenstellung des für die Volksschule notwendigen Stoffes der Vererbungs- und Rassenkunde unter umsichtiger Berücksichtigung seiner methodischen Behandlung in der Volksschule. Sie ist wohlbedacht und klar gegliedert, fremdwortfrei, lebendig geschrieben und fachlich gegliedert. Auch die Schulversuchs- und Schülerarbeiten stellen einen wertvollen Beitrag für die Behandlung rassenbiologischer Erkenntnisse in der Volksschule dar. Die nationalsozialistische Grundhaltung ist überall eingehalten. Es stellt eine wertvolle Handreichung für die praktische Arbeit des Volksschullehrers dar.

Reichswaltung — NS-Lehrerbund — Begutachtungsstelle
J. A.: gez. Herrmann, Hauptabteilungsleiter.

Nützen Sie jetzt unsere Werbung aus. 

Verlag Konfordia A.-G., Bühl/Baden